

# August Guckeisen, Falken=Drogerie

Hannover=Linden, Falkenstraße 28

Inhaber: Apotheker August Guckeisen



Die Firma wurde am 2. April 1902 von dem jetzigen Inhaber gegründet und aus kleinsten Anfängen zu einer der angesehensten Drogerien Hannovers gemacht. Durch eine neunjährige Tätigkeit in einer Lindener Apotheke war Herr Guckeisen mit dem Lindener Publikum bekannt und vertraut geworden, und gelang es ihm dadurch bald, seinen Namen im Stadt- und Landkreise Linden als den eines vertrauenswürdigen und rechtlichen Geschäftsmannes bekannt zu machen. Er war Mitbegründer der im Jahre 1904 eröffneten Drogistenfachschule und ist heute noch Vorsitzender der Prüfungskommission, sowie seit 4 Jahren Vorsitzender des Bezirksvereins Hannover des deutschen Drogisten-Verbandes. Weit über die Stadt und Provinz Hannover hinaus ist die Firma bekannt durch ihr Präparat: „Paidan-Crem“, eine bei Kindern und Erwachsenen bestbewährte Wundsalbe, die im eigenen Laboratorium hergestellt wird.